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第 248回 山形県建築審査会 議事録 

 

日 時：令和４年６月 27日（月） 

場 所：県庁 12階 1201会議室 

 

【午後１時１０分 開会】 

出 席 濱委員、粕谷委員、吉原委員、高澤委員、齊藤委員、鑓水委員、深瀬委員 

事務局 建築住宅課：佐藤、笹島、星川、伊藤、佐藤、坂井 

    都市計画課：井上 

 

（建築住宅課長の挨拶後に、出席者の紹介を行った。また、事務局より審査会成立の報告

があった。） 

 

濱会長 

議事録署名人を「高澤委員」と「齊藤委員」に依頼します。 

議第１号「建築基準法 55条第３項第二号の規定による許可に対する同意について」事務

局の説明を求めます。 

 

事務局 

 （建築基準法 55条第３項第二号の規定による許可について説明があった。） 

 

濱会長 

 ただいま事務局から説明がありましたが、ご質問ご意見がございましたらお願いします。 

 

濱会長 

鶴岡市から景観へ配慮するように意見があったと説明がありましたが、建物の形状は変

えず、表面の色彩のみを配慮したのでしょうか。 

 

事務局 

立面図のとおり、屋根の一部を勾配形状とすることで、周囲からの見通しや鳥海山等の

眺望への影響を最小限となるようにしております。 

また、増築棟外壁における色彩計画は既存棟に合わせた白を基調とし、周辺に対しても

溶け込みやすいよう配慮していることで、鶴岡市と協議が整っております。 

 

濱会長 

申請図面は、既に景観への配慮がされている状態でしょうか。 
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事務局 

そのとおりです。 

 

濱会長 

 意見も出尽くしたようですので、議第１号について審査会として同意することでいかが

でしょうか。 

 異議がないようですので、議第１号については同意することといたします。 

 

濱会長 

次に、議第２号「建築基準法第 43条第２項二号の規定による許可の包括同意について」

事務局の説明を求めます。 

 

事務局 

 （建築基準法第 43条第２項第二号の規定による許可の包括同意に係る報告案件１件につ

いて説明があった。） 

 

濱会長 

 ただいま事務局から説明がありましたが、ご質問、ご意見がございましたらお願いしま

す。 

ないようですので、県から提出されました議題については以上であります。 

委員の皆様には慎重にご審議をいただき、ありがとうございました。 

議事はこれで終了いたします。 

 

事務局 

ありがとうございました。事務局からは以上ですが、皆様から他に何かございますでし

ょうか。 

ないようですので、以上をもちまして第 248回山形県建築審査会を閉会いたします。 

 

【午後１時３５分 閉会】 

 

山形県建築審査会長                     

 

議事録署名人 

 

山形県建築審査会委員                    

 

山形県建築審査会委員                    


